

Le merveilleux restaurant tournant de Leysin

Restaurant tournant de la Berneuse

Le Kuklos a été inauguré en 1964. Conçu par l'architecte Georges Loys, ce bâtiment tournant a été une véritable prouesse technique à l'époque.

Il a rapidement attiré l'attention grâce à son originalité et à ses vues imprenables, devenant ainsi un site incontournable pour les amateurs de montagne et de gastronomie.

Le Kuklos est accessible en voiture ou par téléphérique depuis le village de Leysin. En hiver, c'est un lieu de passage pour les skieurs et snowboarders.

L'été ce sont les randonneurs qui s'y rendent mais aussi pour les fous du vélo.

suisse tourisme

Alimentation à Leysin

Le mythique restaurant la fromagerie continue de s'améliorer



En 2018 la fromagerie de Leysin a été rachetée par Pierre-Alain Dubois. L'Association du Musée de Leysin y avait installé ses collections en 1993.

Jean-Marie

p.1

Leysin (VD)

Le ski au coeur des Alpes

Malgré le manque de neige presque toutes les pistes du domaine de Leysin sont ouvertes. Lors des vacances de Noël, grâce à la neige, il y a eu beaucoup plus de skieurs que l'année dernière.

Kenzo

p.2

Piste vita de Leysin

Une course dans la forêt



Photo : L. Dufour

p.6

Piscine de Leysin

La piscine de Leysin a été créée en 1969 mais nous ne connaissons pas la date exacte.

p.3

Tobogganing Leysin

Le Tobogganing Park a été innové le 4 mars 2013.

p.4

patinoire de Leysin

La patinoire de Leysin a été créée en 1965 mais nous ne savons pas précisément quand elle a été créée.

p.5